

¿A QUIENES FAVORECERA EL NUEVO GOBIERNO?

Hemos tenido la oportunidad de escuchar una grabación, de un discurso, que dio Belaúnde en la televisión, antes de las elecciones. Este discurso lo dedicó a hablar sobre la Selva.

Hemos escuchado atentamente todo el discurso y en ningún momento, nuestro futuro presidente, habló sobre la población nativa.

De lo que sí se ocupó fue de la extracción de madera, de la industria de la madera, de oro, de petróleo, de ganadería. Habló de todas las riquezas que se pueden sacar de la Selva. Como si en la Selva no viviera nadie y todo estuviera por descubrirse y explotarse.

Es que, cuando Belaúnde habla de la Selva, está pensando en sus amigos empresarios peruanos y extranjeros, y de los ricos que se podrán hacer con todos los recursos que saquen de la Selva.

Si a Belaúnde le interesan verdaderamente las comunidades nativas y los campesinos pobres que viven y trabajan ahora en la Selva, entonces hablaría de créditos a bajo interés, de asesoría técnica, de facilidades para la comercialización, de buenos precios para los agricultores, de entregar tierras y títulos de propiedad a las comunidades.

LOS TRABAJADORES SE PREPARAN PARA DEFENDER SUS DERECHOS

En estos días se han reunido los representantes de las organizaciones obreras y campesinas, y han elaborado su pliego de reclamos.

En este pliego de reclamos están los puntos principales por los cuales van a luchar los trabajadores del campo y la ciudad. Reclaman:

- que vuelva al trabajo todos los despedidos injustamente por sus patrones.
- que se anulen las leyes que van en contra de los derechos de los trabajadores
- que se aumenten los sueldos y salarios para todos
- que los precios de las cosas que necesita comprar el pueblo no suban más, como lo han venido haciendo hasta ahora.
- que se respete las organizaciones de los trabajadores.

Las centrales campesinas también han participado en la elaboración del pliego de reclamos. Entre los puntos que han presentado, exigen se entregue los títulos de propiedad a las comunidades nativas que faltan y se respete las tierras de todas.

PROTESTA DE LOS OBISPOS DE LA SELVA

Los Obispos de la Selva, superiores de los padres, sacerdotes y misioneros católicos, se reunieron en abril, en la ciudad de Iquitos.

Esta reunión se hizo con el fin de reflexionar y conversar, sobre la situación que viven las familias de la Selva, especialmente las familias nativas, campesinas, ribereñas y las de los lugares más pobres de las ciudades.

Estos obispos han visto claramente como, mientras a muchas comunidades el Gobierno no cumple con darles sus títulos de propiedad, se entrega tierras y bosques a compañías tanto nacionales como extranjeras.

Convencidos de la situación injusta en que viven la mayor parte de estas familias, han levantado su voz de protesta, exigiendo al Gobierno:

1. El respeto y cumplimiento de la Ley de Comunidades Nativas, teniendo en cuenta, el medio ambiente y los rasgos culturales de las comunidades nativas, ribereñas y campesinas.
2. Que se acelere el reconocimiento y titulación de tierras de las comunidades nativas y familias campesinas de la selva y ceja de selva, de acuerdo a las últimas disposiciones legales.
3. Que se respeten los recursos naturales de los nativos, ribereños y campesinos: tierras, cochas y ríos, garantizando de esta forma la base fundamental de su subsistencia.

Firman los obispos de la Selva.

